



**3 Pièces**

**80 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83815333**

**290 000 €**

**Le Cannet**

Appartement à vendre (06110)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez ce charmant appartement de 3 pièces d'une superficie d'environ 80m2 au calme et sans vis-à-vis, niché au rez-de-chaussée d'une petite copropriété comprenant seulement 5 copropriétaires aux faibles charges de seulement 69€ par mois. Bénéficiant de vastes hauteurs sous plafond et d'une exposition plein Sud, cet appartement offre une ambiance lumineuse et chaleureuse, complétée par une terrasse d'environ 10m2. L'intérieur se compose d'une entrée donnant directement sur une agréable pièce de vie avec une cuisine ouverte, le tout s'ouvrant sur la terrasse. Un couloir mène ensuite à une ...

Discover this charming 2 bedroom flat of around 80m2, nestled on the ground floor of a small condominium with just 5 co-owners with low charges of only 69€ per month. With its high ceilings and south-facing aspect, this flat offers a bright, welcoming atmosphere, complemented by a small terrace of around 10m2. The interior comprises an entrance hall leading directly into a pleasant living room with an open-plan kitchen, opening onto the terrace. A corridor leads to a bathroom, separate toilet and two bedrooms with built-in wardrobes. A cellar of 4m2 is included in this offer. In addition, you ...

## LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

